

Una sinfonía para ayudar a niños con enfermedades raras y avanzadas

Los beneficios están destinados a apoyar el transporte de los pequeños con enfermedades raras y avanzadas desde su hogar, hasta la Unidad Pediátrica de la Fundación Vianorte-Laguna (Madrid), ya que la situación económica de las familias es tan precaria, que no pueden afrontar ni siquiera los gastos de transporte.

27/10/2017

La Ciudad del Grupo Santander acogerá este año de manera altruista el concierto benéfico de Laguna por la Unidad de Día Pediátrica de Enfermedades avanzadas, que tendrá lugar el sábado 18 de noviembre a las 18:00. La Unidad de Música de la Agrupación de Infantería de Marina de Madrid interpretará una selección de conocidas piezas de música española, como la Banda Sonora de la película del Cid, Ganando Barlovento de Sáez de Adana, la Rapsodia España, o La vida breve, de Manuel de Falla, entre otras muchas.

El concierto cuenta este año con la Presidencia de Honor de Su Majestad la Reina Dña. Letizia, que en febrero recibía en Audiencia en el Palacio de la Zarzuela a una delegación de la

Fundación Vianorte-Laguna. Su Majestad manifestaba entonces su interés por el tratamiento de las enfermedades Avanzadas y las necesidades de las familias cuidadoras.

Conocidas piezas de la música española interpretadas por la Unidad de Música de la Agrupación de Infantería de Marina de Madrid, se escucharán en el Auditorio Solaruco de la Ciudad del Grupo Santander.

Los beneficios están destinados a apoyar el transporte de los pequeños con enfermedades raras y avanzadas desde su hogar, hasta la Unidad Pediátrica de la Fundación Vianorte-Laguna, ya que la situación económica de las familias es tan precaria, que no pueden afrontar ni siquiera los gastos de transporte.

Los pequeños acuden a la Fundación Vianorte-Laguna para recibir tratamiento para las enfermedades

que padecen, con el objetivo de mejorar su calidad de vida, y controlar los síntomas de sus enfermedades. Esta Unidad, que pretende también ayudar a los padres a conciliar la vida familiar y laboral, con el cuidado a los pequeños, es la única que existe actualmente en España.

“La música va a emocionar” - apuntan desde la Unidad de Música de la Agrupación de Infantería de Marina-. “No hay que entenderla, sólo hay que dejarse llevar por ella. Las piezas que se van a escuchar son fáciles de seguir; es una música grandiosa, triunfal, majestuosa y a veces guerrera, se parece mucho a la vida”. Esta agrupación, con más de medio centenar de años de vida, ha participado en numerosos recitales, en el Auditorio Nacional, Teatro Monumental, Teatros del Canal y en el Certamen Internacional celebrado en Valencia en 1970, en el que obtuvo

el Primer Premio. También ha participado en numerosos conciertos y actuaciones fuera de España, como Roselare, Ostende, Koksidje, Brujas, Bruselas, Nortfolk, Lourdes, Sarajevo, entre otras.

Los asistentes podrán también disfrutar de la representación de dos piezas de danza española. Su alto nivel interpretativo ha llamado la atención de los medios, como La 2 de TVE, que estará presente para emitir algunas informaciones.

Las entradas pueden adquirirse por vía telefónica en el teléfono 600 436 625, o presencialmente en la sede de la Fundación Vianorte-Laguna. Toda la información sobre el repertorio y otras características del concierto pueden verse en este enlace.

Algunos reportajes sobre la Unidad Pediátrica:

- Cuidar del hijo para aliviar a los padres (El País)
- «Hay que dar a las familias opciones de descanso» (Alfa y Omega)
- Un respiro para los padres de niños con dolencias incurables (El Mundo)
- Niños en cuidados paliativos: un presente sin dolor para un futuro incierto (EFE Salud)
- «Ver sonreír a un niño que no habla es un gran triunfo» (ABC)

Más información

Hospital de Cuidados Laguna:
Unidad de Ingreso Pediátrica de enfermedades avanzadas y Unidad de Día Pediátrica de Enfermedades Avanzadas

«Estáis cuidando la carne de Cristo».

Visita del prelado del Opus Dei al hospital Laguna (3 de julio de 2017)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/concierto-solidario-laguna-ninos-enfermedades-raras-avanzadas/> (04/02/2026)